

わらどん

平成29年2月7日

発行責任者
早川北小学校
校長 小林玲子

3学期を大切に！

書き初めに取り組みました

十二月から練習に取り組んでいた、教育祭書き初め大会では、全員が丁寧な作品を仕上げる事ができました。手本をじっくりと見つめて書いていた子どもたちも、

練習を重ねていくと次第に個性が出て、自分らしさが発揮できました。学校では、文字の指導と同時に、どうしてこの言葉がテーマになったのか、自分は今年



一年間をどんな年にしたいかなどを話し合いました。今年度の書き初め大会も、文字の上達を目指しつつ、書き初めの意義を理解する等有効に活用することができました。教室のボードに作品が掲示してあります。

スキー教室

雪の中を颯爽と！

一月二十六日～二十七日は、南北連合小学校のスキー教室でした。初めて参加する四年生も、インストラクターの指導を受け、一日目の終わりにはスイスイ滑ることができました。子どもたちの上達は素晴らしいですね。練習や宿舎での時間を有効に使用して、両校の児童は積極的に関わり合い、互いの意見を交換しながら交流していました。また、宿舎で



一日入学「新しい仲間」

北小の楽しさを伝えました

二月三日(金)に一日入学がありました。

「去年こんなことでもあったよ。」「北小のお勉強のこと教えてあげたいね!」と、上級生になる一年生は、一日入学での、来入見のお迎えに大張り切りです。去年、今の一年生をこうして迎えたことのある二年生は、さすがに全体を見て一年生に会の進め方をアドバイスしていま

す。当日は、みんなで学校を探検したり、国語の学習で作ったカルタをしたり、ゲームをしたりして楽しみました。入学するお友達も、最後に、「ありがとうございませう。早く一年生になりたいです。」と、感想発表をしてくれました。あと二か月したら、早川北小の一年生です。みんなで楽しみに待っています。



は、約束を守り、礼儀正しく行動することができ、お褒めの言葉をいただきました。スキーの上達同様、精神での成長を実感した二日間でした。健康管理、持ち物の準備などへのご協力ありがとうございました。

インフルエンザ大流行中

連日、県内の小中学校でインフルエンザ、ノロウイルスなどの感染症流行の報道がされています。学校では、児童への指導と同時に、ご家庭へ保健だよりのを通じて情報を提供しています。感染症の予防の基本は、うがい・手洗いです。喉の奥までうがいをすること、手洗いの時は石鹸を使うことを徹底して感染を防ぎましょう。

早川北小学校 学校教育目標
『自ら学ぶ明るくたくましい子どもの育成』
引き続き、ご協力をお願いします。

早いもので、平成二十八年度も、あと三学期を残すだけになりました。始業式で、子どもたちに「目標を持つとう、目標が決まったら言葉にして、自分に言い聞かせたり、友達に伝えたりしよう。」「言葉には不思議な力があって、みんなの目標に導いてくれます。」と話しました。十三人の子もたちは、自分の目標をしっかりと言葉にし、発表することができました(裏面写真をご覧ください)。漢字を覚えたい子、友達と仲良くしたい子、忘れ物をなくしたい子、それぞれです。

私たち教職員も、四月に立てた学校教育目標を再確認し、三学期の指導体制を整えました。



3学期始業式 「冬休みの思い出と3学期頑張りたいこと」発表



体づくり～バランスボールに挑戦



南北連合小学校スキー教室 1月26日～27日 富士見高原スキー場

